

## **Discurso del 1 de agosto en ocasión de la Fiesta Nacional de Suiza del Presidente de la Confederación Ueli Maurer dirigido a los Suizos en el extranjero**

Queridas conciudadanas, queridos conciudadanos,

Ustedes viven en algún lugar del extranjero: puede ser que su trabajo, su entorno familiar, el amor o simplemente la curiosidad los llevaran a establecerse ahí. Me da un poco de envidia, porque a veces desearía poder hacer lo mismo.

Espero que todo les vaya bien, que se sientan bien en su nuevo lugar de residencia.

En este 1 de agosto, muchas cosas nos unen. La historia de nuestro país, que tiene más de 700 años. Pero también los valores comunes que caracterizan a Suiza: puntualidad, fiabilidad, humildad, aplicación en el trabajo. Todos estos son valores que asociamos con Suiza.

Supongo que ustedes también encarnan esta tarjeta de presentación suiza, independientemente de dónde se encuentren. Es muy importante para Suiza contar con estas tarjetas de presentación, con estos representantes de Suiza en el extranjero. Eso nos hace fuertes y por ello les estamos infinitamente agradecidos.

El 1 de agosto es una buena oportunidad para reflexionar sobre nuestros valores comunes, para fortalecerlos. Ustedes representan lo que se asocia con Suiza.

Espero que se sientan a gusto donde estén, que puedan seguir identificándose con los valores suizos y que sientan un destello de nostalgia por Suiza este 1 de agosto. Pero sobre todo, les deseo mucha alegría en esta fiesta nacional. Les deseo todo lo mejor y les agradezco que representen a Suiza con tanta dignidad.